

Tercera parte

A trabajar organizados



Una invitación a ser prudentes

Cada año se espera con alegría la llegada de las lluvias, con su llegada, llega la vida y los problemas, usted ya sabe que el municipio tiene distintos peligros desde deslizamientos, hasta inundaciones.

Por eso hay que ser prudentes y prepararse para no ser sorprendidos por una emergencia.

Se puede ser como el hombre prudente de la historia de la Biblia que aparece en Mateo y trabajar durante el año, para que la llegada de las lluvias lo encuentren firme y no como el hombre insensato.

Para cambiar la situación hay que trabajar juntos y organizados, con la Alcaldía a la cabeza para buscar las raíces de los problemas.

Trabajemos juntos para que el desastre no nos sorprenda..

